

## **Motion adoptée à l'unanimité au Congrès de la FIM**

Le 19<sup>ème</sup> Congrès de la Fédération Internationale des Musiciens réuni à Johannesburg (South Africa) les 1,2,3 octobre 2008 exprime tout son soutien aux musiciens de l'Orchestre Lyrique de Région Avignon Provence (OLRAP) qui luttent pour sauver leur ensemble qui pourrait disparaître dans 30 jours.

L'Orchestre Lyrique de Région Avignon Provence (OLRAP) vit aujourd'hui un épisode déterminant de son histoire.

Confronté à des problèmes financiers récurrents (conséquence direct d'un budget insuffisant) l'orchestre, risquant de se retrouver en situation de cessation de paiement, a été placé en **Procédure de Sauvegarde** par le Conseil d'Administration de l'OLRAP en avril 2008.

**Si le plan de sauvegarde proposé par l'administrateur judiciaire n'est pas respecté, le Tribunal de Grande Instance prononcera la liquidation judiciaire de l'OLRAP !**

Face à la menace d'une mise en liquidation judiciaire dans moins d'un mois, les musiciens de l'Orchestre Lyrique de Région Avignon Provence ont décidé d'organiser un grand concert de solidarité jeudi 16 octobre à 20h30 à l'Opéra-Théâtre d' Avignon, soutenu par le Snam et les musiciens des autres orchestres français.

Le congrès de la FIM soutient avec détermination les musiciens de l'OLRAP, des orchestres français, tout comme les musiciens du monde qui se mobilisent et luttent pour défendre leurs orchestres, une des garanties la diversité de la création musicale.